
C’est la rentréeC’est la rentrée

Et voilà,

La saison estivale se termine déjà ! Il est temps pour moi de vous retrouver dans ce nouveau n° du P’tit journal. Nos écoliers ont repris 
cartables et cahiers et retrouvé les bancs de l’école qui compte cette année 34 élèves. Nous développerons dans cette édition une 
information sur le devenir des écoles dans nos petits villages ruraux.

Les associations préparent elles aussi la reprise de leurs animations respectives et cette année encore, un large éventail d’activités 
vous est proposé dans notre commune.

Au centre du village un local de santé mutualisé a été créé et accueille Mme Amandine Oriol (ostéopathe) que certains d’entre vous 
connaissent déjà. Avec la rentrée scolaire c’est Amélie Rochette qui propose chaque semaine dans ce même lieu des séances de 
somatothérapie. Le « local de santé mutualisé » est situé à l’angle de la rue de Bourlenc et de la place du Marché.

Je me réjouis du dynamisme de notre commune et la municipalité met tout en œuvre pour que cela perdure.

Je vous laisse à la lecture du n° 39 de notre P’tit journal et je vous donne rendez-vous le samedi 12 octobre à 11 h au four du village pour 
accueillir les nouveaux arrivants sur notre commune.

Bonne lecture

David Marijon

Édito
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Cet été, plusieurs travaux de voirie ont été réalisé sur le territoire communal :
Premièrement, la réfection de deux murs en pierre de soutènement, au niveau de la vieille route du Boissignol, ainsi que sur la voie 
principale du hameau de Deves.

C’est la société Pereyron maçonnerie qui 
a été choisie pour l’exécution de ces deux 
chantiers.

Deuxièmement, le confortement de la par-
tie terminale de la route de Figères, très 
sévèrement endommagée par un glisse-
ment de terrain, en relation avec un épi-
sode pluvieux intense…

Le service des routes du département 
a procédé au dimensionnement de ce 
chantier.

L’appel d’offres en découlant a retenu le 
moins disant : Cardinal TP.

À noter qu’en complément, une reprise du 
revêtement de deux virages en bicouche 
a été faite dans une portion plus en aval 
de cette voie.

L’école

Voirie

Sauvegardons nos écoles et 
maintenons toutes les classes 
ouvertes !
Beaucoup d’informations et d’inquiétudes circulent en cette ren-
trée scolaire quant à l’avenir de nos écoles rurales. Il est vrai que 
certains effectifs ont parfois tendance à baisser et qu’une des 
solutions de l’Éducation Nationale pourrait être la fermeture de 
certaines écoles pour regrouper les élèves et ainsi répartir les 
moyens entre toutes les écoles du département.

Il n’y a actuellement pas de décision prise concernant notre école 
ou celles alentours.

Il nous apparaît néanmoins fondamental de pouvoir maintenir la 
qualité du service public d’éducation de proximité, la présence de 
toutes les écoles dans chaque commune, en gardant toutes les 
écoles et classes ouvertes. La qualité du cadre d’accueil qui est le 
nôtre, le maintien de la vie de village autour de la dynamique de 
l’école, l’épanouissement des enfants dans un milieu rural nous 
semblent être des piliers de notre vie commune et de nos enga-
gements et valeurs.

À nous de continuer à le défendre !

Une nouvelle rentrée scolaire
Pour cette année scolaire, la nouveauté n’est plus du côté de 
l’équipe éducative mais chez les nombreux petits et nouvelles 
familles que nous avons le plaisir d’accueillir à l’école. Les 
élèves ont eu la joie de retrouver maîtresses et ATSEMS : 

n���Mme Nelly COMBETTES pour la direction et la classe de 
CE1/CE2/CM1/CM2

n��� Mme Christelle MEYER pour la classe de PS/MS/GS/CP

n���Isabelle JEGOUSSE qui sera ATSEM pour la classe de ma-
ternelle, à la cantine et à la garderie en alternance avec 
Mme Anaëlle LE FRINGERE.

Les élèves sont quatorze dans la classe de maternelle/CP et 
vingt chez les plus grands, soit trente-quatre élèves au total 
sur l’école.

Au programme de cette nouvelle année, en plus des appren-
tissages classiques, des projets communs avec les écoles du 
secteur en musique, cinéma, théâtre et école dehors. Des 
rencontres ont été prévues pour favoriser les échanges et 
construire ensemble des projets porteurs de sens et riches 
pour les élèves.

La cantine est toujours assurée par Mme Estelle OZIOL- 
SABATIER du Comptoir du Sandron.

Alors à toutes et tous, nous souhaitons une très bonne année 
scolaire, pleine de rencontres, découvertes, de projets, de 
réussites et de joies !

Le plan de financement de ces travaux (validé en conseil municipal du 25/04/2024) s’établit de la manière suivante :
n��État 20 %
n��Département 40 %
n��CCBA 20 %
n��Auto financement 20 %
Le montant global s’élevant à 39 167,50 € HT.
Cette somme comprend un quatrième chantier, la sécurisation de l’accès à l’école sur la déviation, avec la création de huit places de 
stationnement.
Cette opération sera réalisée dès cet automne, par l’entreprise SATP.

Boissignol Le Deves



Commission culture
Quelques mots de la programmation 
annuelle et à venir.
Le mois de juin ayant été frileux, une tren-
taine de personnes ont eu le courage de 
se déplacer au four pour voir Jeanne, le 
très beau spectacle de théâtre et accor-
déon autour de la vie de Jeanne d’Arc ; le 
public était néanmoins ravi et les discus-
sions et échanges ont duré jusque tard.
Nous avons aussi accueilli deux artistes 
« locales », Lisa Haberer et Lise Van Baa-
ren, respectivement dessinatrice et sculp-
trice, pour une exposition croisée autour 
de leurs dernières créations, mettant en 
lumière leur regard pétillant et créatif. 
L’occasion de découvrir ou redécouvrir 
leurs travaux originaux et de les rencon-
trer et échanger.
Les rendez-vous cinématographiques 
habituels, avec les États Généraux du 
Documentaire et Cinéma sous les Etoiles, 
continuent à faire « places combles ». Le 
mardi 20 août, nous avons accueilli Luce 
Fournier, réalisatrice du documentaire 
Ali Baba les photos en partenariat avec 
le festival EGD du film documentaire de 
Lussas. À la fin de la semaine de la ren-
trée scolaire, nous nous sommes retrou-

vés pour la projection sous les étoiles du 
film d’animation Le royaume de Kensuké, 
une magnifique aventure entre un enfant 
voyageur et un ermite, vivant au milieu 
des animaux sur une île déserte, ode à la 
nature et à la patience, qui a ravi petits 
et grands.
Nous attendons désormais l’automne 
pour pouvoir découvrir et profiter d’une 
initiation aux danses africaines le same-
di 12 octobre, avec l’association Lassos 
Pimenté qui animera ensuite un concert 
bal le soir à partir de 21h. Le Comptoir 
du Sandron proposera pour ceux qui le 
souhaitent un menu dans le thème pour 
reprendre des forces et danser jusqu’au 
soir.

Enfin, avec la fin de l’année, nous vous in-
vitons à découvrir le samedi 7 décembre 
à 17h le spectacle de conte bilingue 
français et langue des signes. Les deux 
comédiennes de la compagnie La Culot-
tée nous présentent le conte de fée des 
colporteuses de légendes Fanou et Mar-
guerite, l’une sourde, l’autre entendante, 
féministes et déjantées, dans un univers 
atypique où s’écrivent des histoires qui se 
remettent en question et qui font du bien, 
où « toute elle est possible ! ». Un spec-
tacle pour toutes et tous, avec ou sans 
enfant, à partir de 7 ans.

Alors à bientôt !

Les commissions La commission Art de 
Vivre fait sa rentrée

Nous vous invitons à la prochaine ré-
union de la commission Art de Vivre, 
commission ouverte à tous et dont 
la fonction est de réunir les idées et 
projets concernant des sujets trans-
versaux, tels que les jardins partagés, 
le fleurissement du village ou les jour-
nées citoyennes.

Ce sera mardi 8 octobre à 20h30 dans 
la salle des mariages à côté de la mai-
rie.

À l’ordre du jour, un point sur les pro-
jets déjà en cours et un sondage des 
idées et nouveaux projets que nous 
pourrions mettre en œuvre sur la 
commune, centre bourg et hameaux 
compris.

Toujours dans l’idée de recueillir les 
idées et besoin de tous.

À bientôt !

Du renouveau  
pour la ludothèque  
et la bibliothèque 
municipale
Nous sommes très heureuses d’an-
noncer l’ouverture d’un nouveau 
créneau pour la bibliothèque mu-
nicipale, en parallèle des créneaux 
d’ouverture de la ludothèque le 
mercredi matin en période scolaire. 
En effet, à partir de mi-septembre, 
vous pourrez désormais aller jouer, 
lire, emprunter des livres, échanger, 
partager autour de la littérature et 
des jeux grâce au dynamisme tou-
jours présent de toutes les béné-
voles. Ce sera donc de 10h à 12h les 
mercredis matin pendant le temps 
scolaire, en plus des horaires habi-
tuels de la bibliothèque (lundi de 9h 
à 11h30 et 15h à 17h15 le jeudi, toute 
l’année).

Nous cherchons aussi des per-
sonnes bénévoles et motivées qui 
viendraient nous seconder sur ces 
créneaux, en binômes ou en équipe.

D’avance un grand merci à tous 
les bénévoles et permanents qui 
font vivre tous ces temps, pour que 
petits et grands lisent, jouent et 
partagent de riches moments en-
semble.

L’équipe de la commission jeu-
nesse.



PATRIMOINE
Comme vous avez pu le lire dans le P’tit Journal n°38, notre église a un grand besoin de 
rénovation : mise hors d’eau, parements, vitraux, peintures, etc. pour un montant estimé 
à l’heure actuelle à plus de 700 000 euros.

Pour suivre cette opération complexe, une association sera créée.

Elle permettra, entre autres, de suivre le dossier en liaison avec les institutionnels et de 
s’occuper de la recherche de fonds qui seront nécessaires en plus des éventuelles aides 
de l’État, par exemple lancer une souscription auprès de la population qui viendrait 
s’ajouter à un dossier auprès de la Fondation d’un Patrimoine.

Commission Patrimoine  
et association Les Amis de Saint Andéol
Depuis 2022, plusieurs remises pour charrettes été recensées sur l’ensemble de la commune.

La Commission Patrimoine et l’association Les Amis de Saint Andéol ont apposé des panneaux d’informations pour les remises du Pont 
sans eau, de La Conquiste, du Pont d’Haut Ségur. D’autres suivront…

Les commissions

Église de Saint Andéol-de-Vals

  Remise  
Route de Gourdon 

Saint Andéol de Vals

La remise aujourd’hui en ruine 
était un garage à charrettes pour 
les habitants du Bénéfice et de la 
Conquiste, la route de Gourdon 
n’existait que jusqu’au Plot à 
cette époque.

Carte de 1894

St. Andéol-de-Bourlenc

  Remise  
Route D257 

Pont d’Haut Ségur
Saint Andéol de Vals

La remise aujourd’hui en ruine était 
un garage à charrettes pour les 
habitants du moulin de Massiol

Les associations

VILLAGE EN MUSIQUE
À quelques heures du jour J, la météo n’annonçant que de la pluie, l’équipe d’Altitude 500 n’était vraiment pas sûre de pouvoir vous 
présenter l’édition 2024 de Village en musique.
Heureusement, nous avons pu compter sur des copains bien mieux équipés que nous pour braver la pluie, et qui nous ont prêté une 
multitude de barnums !
Grâce à eux, à vous, cette fête fût un succès !
Vous avez affronté la pluie pour profiter du spectacle des trapézistes de la compagnie 
des Babeluttes, des chorales qui ont fait vibrer leurs voix dans notre église, du super funk 
des Clac-son, et vous avez dansé sur le son du DJ Tortilla Sound System.
Notre équipe se doit donc de vous remercier, car, même si tout n’était pas comme nous 
l’avions prévu (annulation du groupe de cumbia et du spectacle de lumière offert par la 
municipalité), et que nous partions légèrement défaitistes, votre soutien nous a regonflé 
à bloc !
Vous voir danser et chanter sous la pluie, voir vos enfants jouer dans le sable boueux a 
été un pur bonheur !
Alors, après tout ça, un dernier mot : à l’année prochaine, sous le soleil.
 Altitude 500



SAVA
Reprise des cours de gymnas-
tique mercredi 11 septembre 2024 à 
18 heures 45 salle polyvalente
Nouveaux inscrits : 3 cours d’essai
Prix de septembre à fin mai : 88 €+7 € 
d’adhésion SAVA
Reprise des soirées cartes : le jeudi 
5 septembre à 20 heures 30.
1 € par soirée pour les non-inscrits ou 
occasionnels
Première randonnée : le dimanche 
15 septembre.
« Blaizac-St Julien du Gua ». Durée 
5 h 30
Voir tableau des randonnées affiché 
en mairie et sur la commune.
Renseignements 04 75 37 56 21 (cartes 
et gym) ou 04 75 37 59 75 (rando)

Le club « Les Amis du Châtaignier » rouvre ses 
portes

Le club reprend ses activités le mardi 3 septembre à Genestelle (Bise) et s’y retrou-
vera le 17 septembre.
À partir d’octobre, les rencontres se feront le jeudi à partir de 14 heures
Le club qui regroupe les communes de St Andéol, Genestelle et St Joseph, se re-
trouve deux fois par mois dans une commune différente. En plus des occupations 
régulières qui sont pétanque, cartes, jeux de société divers, ou papotage, nous 
aurons le repas de Noël le 12 décembre, les bugnes le 19 décembre, le 9 janvier 
les rois seront de la fête avec les galettes, les crêpes le 6 février feront appel une 
nouvelle fois aux pâtissières du club, l’assemblée générale du 20 février sera suivie 
d’un apéritif dînatoire.
Un goûter avec boisson est offert à chaque rencontre par le club.
Ouvert à tous, même hors communes, si vous voulez participer à ces après-midi 
conviviales, nous vous accueillerons avec plaisir.
Pour tous renseignements contacter Jean Louis Cayron au 06 79 22 38 48 ou  
Renée Devès au 04 75 37 51 37

Les Amis de Saint Andéol de Vals nous proposent une :
INITIATION à la FABRICATION du PAIN
Une initiation pour apprendre à faire son pain est proposée par 
une boulangère professionnelle sur 2 jours : les 4 et 5 octobre 
dans la salle des associations
n���Le 4 octobre à 10 h : apprendre les différentes qualités de fa-

rine, l’utilisation de la levure et du levain, le pétrissage…
à 17 h : reprise des pâtons, façonnage et levée

n��Le 5 octobre : cuisson des pains au four à bois du village
Cette initiation est ouverte à tous, une participation de 20 € est 
demandée pour la fourniture des ingrédients et la rétribution de 
la boulangère. Inscriptions au 06 71 98 22 00

CUISSON des VOLAILLES pour NOËL
Comme chaque année, le 24 décembre le four du village sera al-
lumé pour permettre à ceux qui le souhaitent de faire cuire au 
four leur viande, daube ou autres plats à cuisson longue.
L’enfournement aura lieu à midi de façon à ce que les plats soient 
prêts pour le soir ou soient laissés jusqu’au lendemain à chaleur 
descendante. Pour ceux qui sont intéressés, il est nécessaire de 
s’inscrire pour prévoir le nombre de plats ou de volailles à cuire. 
Le jour même des conseils vous seront donnés sur l’eau à rajou-
ter pour ce type de cuisson à chaleur descendante.
Pensez à vous signaler si vous êtes intéressé au : 06 47 73 95 91

En bref…

Au Signe d’un Son

Cette micro-entreprise est née il y a quelques années (2018) en Côtes-d’Armor. C’est main-
tenant en Ardèche et plus précisément basée à Saint-Andéol-de-Vals que ces notes mu-
sicales vont résonner à nouveau. Vous m’avez cer-
tainement vu et entendu sur différents évènements 
musicaux du village (repas des seniors, comptoir du 
Sandron, et plus récemment au village en fête). Je 
suis Madyss et je vous propose une nouvelle aven-
ture ensemble. Pour tous ceux qui ont toujours rêvé 
de jouer d’un instrument, je serai ravie de pouvoir 
vous initier ou vous perfectionner à la musique. 
Grâce à mes formations : Martenot (Rennes), univer-
sitaires et instrumentales, j’ai acquis l’expérience 
et la pédagogie pour m’adapter à chacun de vous 
(petits, adolescents, adultes). Avec moi, il sera pos-
sible d’apprendre le chant, la guitare, le piano pour 
ne citer que les principaux… Prenez contact avec 
moi pour plus de renseignements comme d’autres 
instruments ainsi que pour les tarifs. Les cours dé-
buteront à partir de fin septembre pour une année 
musicale pleine de notes (justes !)

Madyss 06 33 72 22 78



Fleurissement du village
En 2022, avec l’aide du C.A.U.E de l’Ardèche (Conseil d’Architecture, d’Urbanisme et de l’Environnement) nous avons commencé la 
végétalisation de la rue de Bourlenc dans le centre du village.
Afin de poursuivre la renaturation du centre bourg nous avons rencontré plusieurs spécialistes et nous vous proposons une réu-
nion d’information avec une conseillère du C.A.U.E le lundi 14 octobre à 18 heures à la salle des mariages.

En bref…

Le Plan Communal de Sauvegarde
La sécurité civile en France a connu au fil du temps de profondes transformations destinées à réduire la vulnérabilité des territoires 
et à relever les défis de la protection des populations. Un certain nombre de lois ont fait évoluer cette mission de sécurité civile, qui 
s’efforce désormais de donner une plus large part à la prévention et à l’anticipation.
Les catastrophes naturelles ont été multipliées par cinq en quinze ans. À ce jour, deux tiers des 34 955 communes françaises sont 
exposées à au moins un risque naturel majeur. Le dérèglement climatique, l’amplification des phénomènes météorologiques extrêmes, 
les incendies et feux de forêt, les inondations, les crises sanitaires, les tempêtes, la sécheresse sont autant d’événements qui justifient 
une nouvelle approche du risque.

Dans toutes les situations de crise, les attentes des citoyens les amènent à inter-
peller la puissance publique dont ils attendent qu’elle soit capable d’apporter dans 
l’urgence des réponses à ces situations imprévues ou inopinées. Du fait de leur 
proximité et de leur responsabilité, les acteurs de la puissance publique vers les-
quels les citoyens se tournent en priorité sont les maires.
La loi de modernisation de la sécurité civile d’août 2004 a donc créé les outils néces-
saires au maire dans son rôle de partenaire majeur de la gestion d’un événement 
de sécurité civile avec l’institution du Plan Communal de Sauvegarde (PCS), de la Ré-
serve Communale de Sécurité Civile (RCSC) et l’association plus forte aux exercices 
organisés. Parmi ces outils, le PCS a vocation à organiser la mobilisation de cette 

réponse de proximité, traduisant l’engagement de tous et une culture partagée de la sécurité.

En pratique, les mesures prévues dans ce plan ont pour objet :
n��l’alerte et l’information
n��la protection et le soutien des populations présentes sur le territoire communal lors de 

l’évènement.

Ainsi, le plan communal de Sauvegarde :
n��complète et appuie les actions des services de secours, de sécurité et de santé publics 

de l’État et du département
n��Organise les actions de solidarité communale.

Une réunion d’information sur la mise en place du PCS de Saint Andéol de Vals se tiendra 
le vendredi 11 octobre 2024 à 17h30, dans la salle des mariages

Encore des dégradations au four du village…

Dans la soirée du jeudi 25 au vendredi 26 juillet 2024, plusieurs personnes s’en sont pris à la porte des WC situés à l’arrière du four à 
pain dans le centre bourg. 
La porte a été très endommagée par un violent coup de pied en son milieu, coup de pied qui a laissé des traces, puisque l’empreinte 
de la chaussure de l’auteur était tout à fait visible sur la porte. 
C’est la troisième fois en à peine plus d’un an que des dégradations ont été commises au four : destruction du système d’écoulement 

de l’évier, démolition du boitier électrique (voir photos), et aujourd’hui 
dégradation de la porte des WC.
Il est difficile de comprendre les motivations de ces individus qui ne 
se rendent visiblement pas compte que la municipalité a bien d’autres 
choses à faire que de dépenser du temps et de l’argent (plus de 1 500€) 
à réparer ces dégâts. 
Compte tenu de la répétition de ces actes, la municipalité vous alerte 
tous, et à chaque fois que ce sera possible, prendra des sanctions, y 
compris une action auprès des services de police et de gendarmerie 
si nécessaire. 
Alors respectons les biens publics et le vivre ensemble.



Participez à notre enquête

Les bibliothèques et mé-
diathèques de la Commu-
nauté de communes du Bas-
sin d’Aubenas : aujourd’hui… 
et demain ? Dans le cadre de 
sa démarche de réflexion au-
tour de la mise en réseau, la 
Communauté de communes 
du Bassin d’Aubenas (CCBA) 
réalise une enquête sur 
l’offre de lecture publique 
et sur l’accès aux 19 biblio-
thèques/médiathèques et à 
la Médiathèque Intercom-
munale de son territoire. 
Que vous en soyez usager 
ou non usager, que vous fré-
quentiez ou ayez fréquenté 

une bibliothèque ici ou ailleurs, votre avis est important ! Nous 
vous remercions de bien vouloir remplir intégralement le ques-
tionnaire suivant avant le 30 septembre 2024. Ce questionnaire 
est anonyme. Les données enregistrées ne sont utilisées qu’aux 
fins de cette étude. Les quelques minutes que vous nous consa-
crerez nous seront précieuses pour enrichir notre réflexion et 
faire évoluer notre offre culturelle. COMMENT PARTICIPER ? Deux 
possibilités vous sont offertes pour y contribuer :

n��en complétant ce formulaire en ligne :

n���en remplissant ce questionnaire papier complété intégrale-
ment à déposer à l’accueil de votre bibliothèque/médiathèque 
ou de votre mairie ou le siège de la CCBA à Ucel.

Accueil des nouveaux arrivants
Le samedi 12 octobre, la commune invite les personnes nouvel-
lement installées à Saint Andéol, à venir partager un apéritif 
de bienvenue, au four du village.
Venez nombreux les accueillir.
Rendez-vous à 11h. En cas de pluie, rendez-vous à la salle des 
mariages.

Déclaloc, déclarer ses chambres et 
meublés en ligne
Le nouveau téléservice pour effectuer les déclarations 
chambres d’hôtes et meublés de tourisme en ligne.

Grâce à DéclaLoc, il n’est plus nécessaire de se déplacer 
jusqu’à votre mairie pour effectuer vos démarches. Il vous 
suffit de créer un compte sur le https://ardeche.declaloc.
fr/ et de suivre les étapes. Vous recevrez directement votre 
récapitulatif de votre déclaration et le récépissé Cerfa.

Ateliers numériques 
pour les + de 55 ans

L’ADMR et la CARSAT proposent aux plus de 55 ans des ate-
liers numériques pour devenir autonome avec un ordinateur. 
De la découverte d’un PC, à la gestion des emails ou l’utilisa-
tion d’une clé USB, Ghislain vous proposera un parcours de 10 
séances les mardis matin en salle des mariages de 10h à 12h.

Pour inscription et découverte vous êtes invité(e)s  
pour la première séance : MARDI 15 OCTOBRE, 10h.
Vous pouvez contacter aussi directement Ghislain 

 au 06 71 64 13 39.

Nuisances canines
Si l’adage veut que marcher dedans porte-bonheur, le désagrément causé par les nombreuses dé-
jections canines laissées par nos compagnons à quatre pattes, est un souci pour qui arpente nos 
rues, nos calades et nos chemins.

En ville on dirait « Apprenez leur le caniveau ! ». Ici on n’a pas de motocrottes, alors n’hésitez pas à 
ramasser les déjections de votre animal de compagnie.

D’autre part, nous vous rappelons que la divagation d’animaux de compagnie est interdite, et qu’elle 
peut être punie d’une amende forfaitaire de 135 €.

Alors pour la tranquillité de tous, n’hésitez pas à les tenir en laisse.

Pour une étude personnalisée, prenez 
rendez-vous à la permanence qui se 

tiendra à la salle polyvalente de 
Saint Andéol de Vals

Mercredi 13 novembre 2024 

Permanence sur rendez-vous 
en appelant au 04 37 91 38 48 

ou 06 16 24 92 28



La Mairie    Téléphone :  
     04 75 37 50 05
Adresse :
6 passage de la mairie
07600 Saint-Andéol-de-Vals
Courriel :
mairie.standeoldevals@orange.fr
Site : www.saint-andeol-de-vals.fr
Horaires d’ouverture :
Lundi : 9h – 12h
Mercredi : 9h – 12h
Vendredi* : 9h - 12h
et sur rendez-vous.
*Fermé exceptionnellement au mois d’octobre.
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État civil

Décès
n���Yvette CHAMPEL, le Plot, le 28/06/2024.
n��Josiane RUFFRA, Sarjac, le 04/07/2024.
L’équipe de rédaction du P’tit Journal présente à leurs familles, ses 
sincères condoléances.

PERMANENCES Aide Administrative
Une permanence pour toutes vos démarches administratives, 

y compris par Internet, a lieu en mairie.
Le samedi matin de 9h à 12h

Prendre rendez-vous au secrétariat de mairie
Tél. 04 75 37 50 05

En bref…

Renouvellement du réseau  
d’eau potable au Nogier

A partir de juin 2023, les résultats des contrôles sanitaires d’eau 
potable pour la réserve de la Borie qui dessert le Hameau du No-
gier ont montré des taux anormalement élevés de CVM (chlorure 
de vinyle monomère) donc une eau d’alimentation non conforme 
aux exigences de qualité.

Au vu des risques sanitaires, les habitants du Nogier ont été 
avertis par l’ARS de ne plus consommer l’eau du robinet sans 
l’avoir fait bouillir au préalable.

L’entreprise RAMPA a effectué les travaux de renouvellement 
du réseau d’eau potable qui ont débuté en avril 2024. Il s’agis-
sait de changer toutes les conduites sur une portion d’environ 
900 mètres et d’effectuer toutes les reprises de branchement de 
chaque maison. Les travaux ont pris fin mi-juin.

Le montant de ces travaux a été de 170 000 euros H.T.

Le SEBA a bénéficié des soutiens financiers de :
n��L’agence de l’eau Rhône Méditerranée Corse à hauteur de 

88 910 €uros H.T.
n�L’état au titre de la DETR à hauteur de 47 100 euros H.T.

Histoire


